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Compte-rendu 
Réunion de bureau du Conseil de Quartier Anvers-Montholon 

Mercredi 9 avril 2025 
Association solidaire Tout autre chose – 40 rue Milton (à partir de 18h30) 

 
 
Présents : Véronique ATTIAS-DELATTRE, Laure ALEXANDRE, Catherine CAGGEGI, Laetitia COCTEAU, Marie DJOUDI, 
Yannick LACROUX, Lionel LAMALLE, Lidia MAZUREK, Denis SORIOT, Françoise TOMASINI (coordinatrice des conseils 
de quartier) et Sébastien DULERMO (élu référent).  
 
Excusés : Geoffroy BROSSOLLET, Maryline DELARBRE, Nicolas DUPAS, Jean-François FENEUX, Asma HAMDANE, Sarah 
LEHU. 
 
Invité : Vincent CHETOUANI, responsable du quartier Anvers-Montholon. 
 

1. Point propreté par M. Vincent Chetouani 

  

- M. Chetouani commence par chiffrer les signalements effectués sur l’application Dans ma rue sur le quartier 

Anvers-Montholon depuis le 1er janvier 2025 :  

• 316 graffitis, tags, affiches et autocollants  

• 1056 objets encombrants 

• 641 signalements propreté. 

 

Parmi ceux-ci, lui-même a :  

• signalé 188 graffitis, tags, affiches et autocollants 

• 144 objets encombrants 

• effectué 240 signalements propreté 

ainsi que :  

• 5 signalements voirie 

• 2 épaves vélos  

• 15 signalements divers. 

- Les fréquences réelles de balayage dans le quartier Anvers-Montholon au mois de mars sont de : 

• 6 à 7 fois par semaine sur le Boulevard de Rochechouart et l’avenue Trudaine 
• 2 à 3 fois ailleurs selon l’état de souillure. 

 
- Concernant le lavage :  

• les rues sont lavées 1 à 3 fois par semaine selon les axes, d’après des plans classiques le matin ou en 

opérations coordonnées l’après-midi.  

• l’UP9 intervient plusieurs fois par semaine sur les points à urine récurrents. 

• quant aux grandes lessives :  

➢ la dernière a eu lieu le 8 avril autour du square Montholon 

➢ la prochaine aura lieu le 23 avril sur la zone des rues du Delta, Lentonnet, Thimonnier et Pétrelle.  

 

- Des interventions d’éducateurs canins seront organisées notamment rues Rochambeau, Sémard, Mayran, de 

Rochechouart. 

L’animateur canin intervenu rue de Montyon le 12 mars dernier indiquait qu’un tiers des propriétaires de chiens 

déclaraient ne pas ramasser les déjections dans les jardinières. 

Pour rappel, l’amende prévue pour ce type de fait s’élève à 135€. La police municipale est habilitée à intervenir.  
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- Vincent Chetouani indique que des interventions sont aussi régulièrement effectuées au niveau des installations 

des personnes à la rue.  

- Il rappelle enfin que les collectes au niveau des trimobiles, pour les solvants, petits encombrants, objets contenant 
du mercure… ont lieu de 10h à 14h le 3e mercredi du mois square Montholon et le 3e samedi du mois square 
d’Anvers.  

- Le bureau demande : 

• quand les tags sur les vitrines commerciales inoccupées sont généralement nettoyés.  

Vincent Chetouani indique que ce nettoyage n’a lieu qu’à l’occasion d’une grande lessive.  

• qui est habilité à récupérer à domicile les objets électriques et électroniques ménagers à recycler.  

Note post-réunion : il s’agit de l’éco-organisme « Ecosystem », qui effectue cette démarche après que les 

demandeurs ont choisi en ligne, sur prise de rendez-vous, l’enlèvement dans la rue ou à domicile. 

- Le bureau signale à M. Chetouani les anomalies suivantes :  

• 3 pavés manquants en bas de la rue Mayran, côté pair ; 

• les saletés nombreuses et diverses générées par une personne à la rue au 12 rue Mayran ; 

• les très nombreux détritus laissés par les clients devant Le Roi de la Garantita, 9 bis Bd de Rochechouart.  

Vincent Chetouani explique que le problème est connu et que le gérant a prouvé avoir mis en place tous les 

dispositifs demandés. Il retournera toutefois observer la situation sur place.  

• une immense projection de peinture sur la façade de l’immeuble du 2 Marguerite de Rochechouart.  

Note post-réunion : la peinture se trouvant à plus de 4m de hauteur, le prestataire de la DPE ne peut pas 

intervenir.  

• une plaque de chaussée laissée par un concessionnaire devant le 29 avenue Trudaine.  

Note post-réunion : la voirie a fait retirer la plaque.  

 

- Le bureau signale enfin un problème de propreté persistant au niveau de l’entrée de la station Barbès, notamment 

au niveau de l’entrée de la ligne 4 côté Boulevard de Rochechouart.  

Sébastien Dulermo va demander un contact auprès de la RATP afin que des conseillers puissent échanger sur le 

sujet. 

Note post-réunion : le contact a été identifié, une rencontre sera organisée.  

 
Dans cette zone, le bureau souhaiterait également réfléchir à un réaménagement de la partie du Boulevard de 

Magenta en face du Louxor (aménagement de la bande cyclable, éventuellement installation de jardinières…). 

Sébastien Dulermo indique que cela pourra être envisagé, mais pas sous cette mandature.  

 
 

2.      Organisation de la fête de quartier du 13 septembre 

La fête pourrait se dérouler entre 11h et 18h. 

Les artisans d’art et artistes du 9e qui figureront dans le Guide des Métiers d’art du 9 seront contactés et invités à 

tenir chacun un stand place d’Anvers - avenue Trudaine. Selon leur nombre, qui devra être connu le 30 mai au plus 

tard, un vide-greniers sera ou non organisé par la Croix rouge du 9. 

Concernant la restauration, Marie DJOUDI va proposer un stand : 

- au commerce Maison Heratchian, qui fête ses 100 ans cette année (salé + sucré) ; 

- à l’association solidaire Tout autre chose (salé + sucré + boissons chaudes et froides).  

Des animations seront proposées sous le kiosque à musique :  
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- Catherine CAGGEGI demandera un devis au groupe Ren and the Regulars et contactera le groupe Paris Taiko 

Ensemble (tambours japonais) ; 

- Yannick LACROUX et Catherine CAGGEGI contactent le Conservatoire du 9 ; 

- Sarah LEHU demandera leurs disponibilités aux professeurs de musique et de danse du CPA Valeyre ; 

- Lionel LAMALLE contactera des écoles de danse du 9e et leur demandera si des démonstrations participatives 

seraient envisageables.  

Marie DJOUDI tiendra un atelier de création pour enfants, avec jeu de coloriage, gommettes…. 

Un devis sera demandé à une maquilleuse pour enfants.  

 

Les conseillers repèreront des points d’accroche en hauteur pour leurs 2 banderoles, pour la prochaine réunion de 

bureau.  

 

3. Utilisation du budget de fonctionnement 

Lors de la dernière réunion de bureau, les conseillers ont envisagé :  

- le financement de séances de sophrologie à destination des élèves du collège Gauguin. Le collège a toutefois pu 

financer lesdites séances sur ses fonds propres. Le sujet est donc caduc.  

- le financement d’une intervention de l’association Lumières sur l’info pour une sensibilisation d’élèves du quartier 

aux fake news. Les devis recueillis sont présentés.  

Denis SORIOT indique que le CLEMI propose également ce type de sensibilisation, à titre grâcieux. Celui-ci sera 

contacté pour plus de détails sur ses interventions.  

 

4. Utilisation du budget d’investissement 

 

- L’achat d’audiophones Tbones est validé, après avis favorable du régisseur du CPA Valeyre.  

 

- Le bureau avait envisagé de financer un vidéoprojecteur pour le Conservatoire municipal du 9. Le devis de ce 

dernier, s’élevant à 20 000€, n’entre toutefois pas dans les capacités financières du Conseil de quartier. L’idée est 

donc abandonnée.  

 

- Le bureau envisage de financer un ou des bacs de végétalisation à la jonction des quartiers Anvers-Montholon / 

Pigalle-Martyrs et Faubourg Montmartre, rue Lafayette et sur la pointe Cadet. Les conseils de quartier Pigalle-

Martyrs et Faubourg Montmartre seront aussi interrogés sur leur souhait de participer au projet de végétalisation de 

la zone. 

 

Hors budget d’investissement, des installations de bacs Cribier place Enesco et de bancs square Montholon pourront 

être demandés à la DEVE.  

 
5. Autres 

 

5.1. Arceaux à vélos 

Le bureau remonte le vœu du collectif Trudaine que soit augmenté le nombre d’arceaux à vélos au 10 avenue 

Trudaine (devant le Corso).  
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5.2. Marche exploratoire  
Une marche exploratoire se tiendra le 24 avril prochain, avec Vincent Chetouani, reponsable de quartier, et Valentin 

Dubois, Directeur général adjoint en charge de l’espace public à la mairie du 9 ; 5 conseillers s’y sont inscrits. A cette 

occasion, les besoins en bancs pourront notamment être identifiés. Laëtitia COCTEAU indique d’ores et déjà qu’il en 

manque rue de Maubeuge.  

 

5.3. Réunion publique 

Pour rappel, la réunion publique « Comment aider les personnes en situation de précarité dans le 9e » se déroulera le 

29 avril au CHRS Fromentin, 12 rue Fromentin.  

 
6. Agenda 

 
La prochaine réunion de bureau se tiendra le 26 mai prochain.  


